



## Aliados e instituciones socias

### Nuestros aliados:



### Instituciones que han trabajado con nosotros:

- [SEGOV](#)



"Com a implantação do programa, veio uma metodologia de avaliação de impacto que nunca havíamos trabalhado. É uma experiência inovadora na área de segurança pública no Estado de Mato Grosso do Sul sob a orientação dos técnicos do Núcleo de Inteligência em Políticas Públicas da SEGOV. Estamos aprendendo, com a avaliação de impacto, a cumprir os protocolos estabelecidos com a garantia com que foi proposto, com a participação efetiva de todos os envolvidos. Através dessa metodologia, os vínculos entre a segurança pública, educação e as famílias são fortalecidos".

**Valson Campos, Coordenador do Programa Escola Segura Família Forte**

"O Governo do Mato Grosso do Sul aprendeu muito com a experiência de trabalhar com o Banco de Desenvolvimento da América Latina e o J-PAL. Para além de ter uma política avaliada com os métodos mais rigorosos de avaliação utilizados hoje em dia, ser selecionado pela Convocatória significou o início de um processo contínuo de aprendizado sobre desenho, monitoramento e avaliação de políticas públicas. Esse aprendizado se estendeu desde as lideranças do governo até os atores implementando a política na ponta. O Núcleo de Inteligência em Políticas Públicas, criado em 2017, ganhou com essa experiência um norte para sua estruturação e cumprimento de seus objetivos".

**Livi Gerbase, Coordenadora do Núcleo de Inteligência em Políticas Públicas da SEGOV**

- [Consejo de Formación en Educación](#)



“Desde el comienzo, nuestra comunicación con el equipo técnico de la CAF, responsable de la evaluación, se ha caracterizado por su fluidez, cordialidad y profesionalismo. En este contexto, el trabajo intrainstitucional se ha realizado de manera coordinada, rápida y eficaz. Aprovechamos para destacar la calidad profesional y humana de los integrantes del equipo de CAF.

El CFE considera que los resultados de esta evaluación permitirán generar información de primera mano y de alta calidad. De esta manera, entendemos que la evidencia que surja de esta evaluación, incidirá en la mejora del sistema de becas considerado como una política educativa central para la promoción de políticas de profesionalización docente que apunten a la calidad educativa”.

**Claudia Lamas Piotti, Información y Estadística, Consejo de Formación en Educación, Uruguay**

- [Ministerio de Educación Nacional de Colombia](#)



**MINEDUCACIÓN**

---

“El Ministerio de Educación Nacional, construye desde el segundo semestre del 2018 las estrategias, planes y proyectos que desarrollarán las políticas públicas de educación 2018-2022. Uno de los desafíos es contribuir al desarrollo integral de los estudiantes y para ello las competencias ciudadanas y socioemocionales son un factor fundamental. Por eso, se ha avanzado en el diseño de metodologías de formación y acompañamiento situado a los educadores para el desarrollo de estas competencias, proceso en el que la medición y evaluación de impacto que adelantamos con la CAF, resultaron definitivas para la toma de decisiones, pues ahora el Ministerio involucra los resultados de la evaluación en las estrategias que diseña e implementa y hace extensiva las metodologías a más colegios oficiales del país”.

**Olga Zarate Mansilla, Coordinadora Nacional Programas Transversales y Competencias Ciudadanas, Ministerio de Educación de Colombia**

- [Gobierno de la Provincia de Buenos Aires](#)



“Desde hace casi dos años estamos avanzando en conjunto con CAF en una evaluación de impacto para ver los efectos que tienen las transferencias condicionadas a la población postpenitenciaria. Tanto en la Provincia de Buenos Aires como a nivel mundial, existe poca evidencia acerca de qué abordajes funcionan para esta población. Una evaluación de estas características resulta entonces clave tanto para tomar decisiones sobre el diseño de la política como para contribuir con la evidencia internacional.

Poder encarar un proceso de evaluación de impacto rigurosa fue un desafío en un contexto como el de la Provincia de Buenos Aires, donde muchos procesos estaban desactualizados y la disponibilidad de información era escasa. En ese sentido, fue clave para poder generar cambios profundos en la implementación de esta política, para lo cual el apoyo de CAF proveyó una indispensable validación externa.

Desde el Área de Evaluación en la Jefatura de Gabinete de Ministros, pudimos ver de primera mano los aspectos positivos que el proceso de evaluación tuvo al interior del programa y confiamos en que este esfuerzo va a derramar en la mejora del diseño e implementación de las políticas públicas apuntadas a estas temáticas en todo el mundo”.

**Mariana San Martín, Directora Provincial de Evaluación y Gobierno Abierto, Argentina**